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【司 会】 市川務ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 平山恒光委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

私の年度も４ヶ月経過しました。残り８ヶ月、皆様方の

お力を頂いてしっかりとやっていきたいと思います。 

 さて１１月は財団月間です。奉仕の心で世界を見渡し、

どうか財団へのご理解を深めて頂きたいものであります。

円高ですのでこんな時こそ効率の良い喜捨が出来ると

いうものです。 

 ここで報告事項を一つ。前の土曜日、１０／２９、湯田

上温泉にてガバナー事務所主宰で２５６０地区の会長会

が行われました。会長会は初めての事で各地域の情報

交換が目的ですが実はメインテーマは東山ＰＧの、即ち

前年度決算の報告と承認でした。さて、その決算報告で

すが東山さんも一生懸命おやりになったのでしょうがか

なりの額の予算超過となってしまいました。決算が承認

されてないので詳しく云う訳にはいきませんが、かなり

の額です。マア、何と云うか・・東山さんは尐し甘かった

と・・でも、あれ程攻めなくても・・という気もしました。今

後は、こういう事にならぬよう何か組織を作るとかの事

になりそうです。思い起こせば金子先生が会長で私が幹

事の時、２０００～０１ですが、決算で３０万程赤字を出し

てしまいました。私は先生と折半で１５万ずつ払いませ

んかと相談した事があります。あの時は基金を一部崩し

て補填という事になりました。いやはや、不況の昨今、予

算管理には気をつけたいものです。 

 音楽の話もさせて下さい。１０／２８に世界的名指揮者、

佐渡裕さんがベルリンドイツ交響楽団を連れて芸文で演

奏しました。ベートーベンのレオノーレ、モーツアルトの

ピアノ協奏曲そしてチャイコフスキーの交響曲第５番で

す。５番はチャイコフスキーの運命と云われベートーベ

ンのそれと比べるとどちらかと云うと大味な曲です。でも、

佐渡さんの手にかかると巧に変身します。佐渡さんの指

揮は通奏低音部が際立っておりそれが主題部を引立た

せ美事な対比となっています。聴き処は第二楽章で通奏

低音の中でホルンが思い出を語らせ懐かしさを引き出

すように歌うと、我々は完全に曲にのめり込んでいくの

です。曲が終るとブラボーが連発されスタンディングオ

ベーションもありました。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：平山恒光委員＞ 

◇ビジター 

日吉清視さん（東京板橋セントラルＲＣ） 

 

◇ゲスト 

全国良寛会 会長：長谷川義明さん 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

李香丹さんの指導教官：单眞二先生 

 

【挨拶】 

◇日吉清視さん（東京板橋セントラルＲＣ） 

 
佐渡への途中で寄らせて頂きました。当クラブは現在

１９名で小さいクラブです。多人数のクラブがうらやましく

思います。 

 

◇李香丹さんの指導教官：单眞二先生 

 
 李香丹さんは、国内環境法（日・中・韓）の現在執行法

の研究しており、あともう尐しで博士号を授与され、順調

に行っていると思います。 

 

 

 

 

 



          

 

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 
单先生からは大学院１年生の時から指導を受けてい

ます。順調でありません。学位論文は３本提出の必要が

あり、現在まで２本提出済みです。今月か来月には１０

日間程韓国に行って指導修習を受けてきます。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

河端信雄さん  ２２年  

 

＜河端信雄さんコメント＞ 

２２年前の４０歳の時に入会し、３名が一緒に入会し、緊

張して挨拶したことを思い出します。 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：平山恒光委員＞ 

◇会員誕生日 

石川昇さん、那須野幸作さん、北村愼一さん、 

平山恒光さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

平山恒光さんご夫人、大宮一真さんご夫人、 

村山六郎さんご夫人、片山政博さんご夫人、 

市川務さんご夫人 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：真島光雄委員長＞ 

寄付者紹介：本間健一郎さん  １００ドル 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

本日のんぴーり青山ワクワク市の注文をよろしくお願い

します。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一副委員長＞ 

日吉清視さん 

久し振りにお邪魔致しました。よろしくお願い致しま

す。 

中川一広さん 

“菊つみて 足どり軽し 帰り道” 

帰って仏壇に生けました。 

高橋英樹さん 

本日、李香丹さんの指導教員、新潟大学の单眞二

教授をおむかえしました。よろしくお願いします。ま 

 

 

た、大宮さんが無事退院したそうです。よろしくとの

ことでした。よかったです。 

保科義則さん 

ゴルフで地獄と天国を見ましたので、あのよにいか

ないように！ 

志田常弘さん 

先日、麒麟山温泉に行って一泊してきました。とて

も良いお湯でした。 

近藤彰さん 

何もありませんが、何かいいことがありますように

ニコニコします。 

小川英朗さん 

早退いたしますので。 

河端信彰さん 

１００％バッジをいただきました。ありがとうござい

ます。 

 

【幹事報告】 

次年度の役員・理事の選出について告示しました。 

 
 

【理事会報告】 

１．次年度役員等の推薦候補者を承認した 

２．１１月のプログラム承認を承認した。 

４日：全国良寛会会長：長谷川義明さん 

「良寛さんに学ぶその２」 

１１日：会員スピーチ 山田陽子さん 

１８日：新潟江戸しぐさ研究会会長：柴田光栄さん 

「江戸しぐさに学ぶ企業経営その２」 

２５日：新潟方言・郷土史研究家：太田朋子さん 

「おもしろえちご塾」 

３．静岡東ＲＣのメンバー訪問時の行事参加者の報告 

１１／１１ 夜懇親会 ９名 

１１／１２ ゴルフ  １５名 

４．２５６０地区会長会の開催報告 

  ① 前年度地区資金一般会計収支報告：支出増を

繰越金で処理。地区繰越金１２，９６７千円から

４，１８２千円となった。 

  ② 義捐金の返金について、返金希望クラブに対し

て返金処理した。 

  ③ ＲＩ規定審議会に対して「ＲＡの年齢制限を３５歳

とすること」を提案した。 

５． クラブ細則の改正（理事会構成規定の整合を図る）

について検討する。 

 



          

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．２６％ 

２週間前メークアップ後  ９３．８８％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

「良寛さんに学ぶその２」 

全国良寛会会長：長谷川義明さん 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

次週、１１／１１は会員スピーチ、 

「働く女性の雑感」 山田陽子さんです。 

 


